

## **Abschied Frau Beate Hauk**

Frau Hauk begleitete über 2 Jahrzehnte den praktischen Ausbildungseinsatz der Physioschülerinnen und Schüler. Jedes Jahr im Zeitraum von Juni bis November absolvieren 6 -7 Auszubildende der Physiotherapieschule UMM ihren praktischen Geriatrieeinsatz bei uns im Pauline-Maier-Haus.

Frau Hauk als zuständige Dozentin war uns und den Auszubildenden immer eine zuverlässige und klasse Ansprechpartnerin. Die Bewohnerinnen und Bewohner genießen die Therpiestunden. Wir wünschen ihr viel Freude und Gesundheit für ihren neuen Lebensabschnitt.

Nun übernimmt Herr Max Weickman das Zepter. Wir wünschen ihm gutes Gelingen und alles Gute..



Frau Beate Hauk, 2. von rechts mit den Wohnbereichsleitungen, Frau Vukadin Pflegedienstleitung und Frau Mösle Einrichtungsleitung.